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Fragen zum Haushalt 2019 
 

 
A. Allgemeine Fragen 
 

1. Werden aus den Strategischen Zielen operative Jahresziele für die einzelnen  

Bereiche heruntergebrochen und im Rahmen von Zielvereinbarungen an die 

Dezernenten, Amtsleiter und Mitarbeitenden weitergegeben und regelmäßig 

hinsichtlich der Zielerreichung überprüft. 

     

    2. Kann die Zahl der Fremdvergaben in Hinblick auf die bessere Stellen-

besetzung im (Hoch-)Baubereich reduziert werden? 

 

    3. Personalstrategie „Biberach – mein Beruf“; 100.000 € wurden nicht abgerufen. 

 Was sind die aktuellen Ergebnisse der Arbeitsgruppe? 

 

    4. Auslagerung der Braithschule während der Baumaßnahmen? 

 

    5. Welche Raumangebote gibt es für die Mali-Schule und die Vereine während 

des Baus der Mali-Halle? 
 

 
B. Fragen zum Haushalt (mit Seitenangabe) 

 

     6. (S. 0042) Was ist ein Kommunalrabatt bei Strom/Gas? Früher keine Angabe. 

 

7. (S. 0050) Warum liegt die leistungsorientierte Bezahlung (LOB) an die 

Mitarbeiter nur bei 2 %? 

 

8. (S. 0058) Grund für Schwankungen beim „Sachbedarf Kultur“? 

 

9. (S. 0080/0096) Was müsste sich organisatorisch bei der Verwaltung ändern, 

dass die Anträge zu Fördermitteln/Investitionszuschüssen und die Planungen 

der Baumaßnahmen so übereinstimmen, dass die Stadt diese Mittel auch 

bekommt? 
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   10. (S.0080/0081) Digitalisierung an Schulen – Umsetzung von Medienent-   

wicklungsplänen : Wer muss das pädagogische Konzept  bis zu welchem     

Zeitpunkt erstellen, damit die Fördermittel des Landes abgerufen werden 

können? 

 

   11. (S. 30) Wieso wird die Auflage von BiKo erhöht? 

 

12. (S. 34 /35) Wie kommt es zu der starken Veränderung der Personalkosten 

ohne Übereinstimmung mit der Stellenzahl? 

 (auch z.B.  S. 93, 141, 151, 201, 284) 

 

13. (S. 39) Wieso für Weiterbildung für Azubis 0€. Vorjahr 46.000 €? 

 

14. (S. 119, 14-07) Anstieg der Bewirtschaftungskosten PG von 368.300 € auf 

425.300 €? In Anlage 4 Grund nicht erkennbar. 

 

15. (S. 128, 27) Rückgang der kalkulatorischen Zinsen bei der Pflugschule von 

245.000 € auf 169.800 €. Grund? 

 

16. (S. 135) Warum wurde das BHKW der Gymnasien stillgelegt? 

 

17.  (S. 140) Grund für Sprünge beim Lastenausgleich Kleinkinder: 310 % in 2017, 

44 % in 2018, 109 % in 2019 

 

18. (S. 157/403) Wie hoch sind die Zuschüsse der Stadt insgesamt für das IBOT-

Turnier (Harzentfernung 22.000 €, Internetzugang 2.500 €, sonstige Kosten)? 

Besteht Reduzierungspotential? 

 

19. (S.188) Mehr Schüler, gleiche Anzahl Dozenten, Kurse und Unterrichts-

einheiten führt zu stark steigenden Kosten je Schüler und je Kurs. Wie das? 

 

20. (S. 230) Was kostet beim Spielplatz Weißes Bild 400.000 €. Wurde das 

Einsparpotential überprüft? 

 

21. (S. 250, 392) Was ist bei der Umgestaltung der OD Mettenberg geplant? 

 

22. (S. 270, 385) Wieso ist bei der alten AOK erst so wenig finanziert? 

 

23. (S. 300) Wie kommt es zu den gestiegenen Zinsen aus Geldanlagen? 

 

24. (S. 317) Warum sind keine Mittel für Hochbausanierung PG (bis 2022) 

eingestellt? 

 

25. (S. 388) Woher kommt der Nachbesserungsbedarf am Wasserspiel in Höhe 

von 25.000 €? Entscheidung für weiteres Wasserspiel am Alten Postplatz für  

 60.000 €? 

 

26. (S. 390) Sanierung Friedhofsmauer Katholischer Friedhof? 
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   27. (S. 390) Überdachte Fahrradabstellplätze Hafenplatz bitte Sperrvermerk! 

 

   28. (S. 426) Zuschuss Betriebskosten für Jupa sind von 4.000 € auf 60 €? 

 

   29. (S. 436 – 441) Der Mietwert Sennhofsaal beträgt in Summe 30.500 €.  

 Sind 2.500 € pro Monat ein sinnvoller Ansatz? 


